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8_AE_BF_E7_BA_BD_E7_c107_333788.htm 新近出任纽约弗农

山市警察总局局长的张大卫近日在接受新华社记者专访时表

示，作为出任美国一个城市警察局最高首长职务的第一位华

人，他感到十分自豪和骄傲，并表示将努力在工作中为华人

社区排忧解难。 ５月２６日，弗农山市市长戴维斯主持了张

大卫的就职典礼。曾在纽约市警察局服役２０多年的张大卫

成为该市１２年中的第１０位警察总局局长，在此之前，这

一职务已经空缺了２年多。谈到自己的新职务，张大卫深感

这是一份极富挑战性的工作，他充分意识到维持这个城市治

安所面临的困难。 知难而进 不轻言放弃 与他过去在纽约警察

局的工作经历相比，张大卫认为困难之一在于自己在弗农山

所掌握的资源十分有限，不论是设备还是人力都是如此。拥

有３．７万名警员的纽约警察局的同事们遇到情况可立即调

动直升机、快艇、警车、骑警，可在这里只有２００多名警

员。在纽约警察局，警力充足，在人事调配方面有较大的回

旋余地，而在这里他很难因为某一位警员达不到要求而另找

人替换。虽然弗农山与纽约相比要小得多，但这里情况复杂

，治安存在严重隐患。城市的注册人口为７．６万人，但实

际住在这里的人数据估计是这一数字的两倍多。 面对困难，

张大卫表示自己从不会轻言放弃。他说当时戴维斯市长看中

的就是他的背景、经验和声望，市长还表示将和他共同努力

使弗农山市变得更好。就职典礼刚刚结束，张大卫就开始了

自己的工作，他到警察局会见每一位警员，与他们一一握手



，自我介绍，力求树立一种新的工作作风。 张大卫表示，目

前他将集中精力办好两件事：首先加强警民联系，重建相互

之间的信任，以彻底改变一些民众对执法人员的不信任。其

次，加强对直接影响民众生活质量，诸如打架斗殴、当众酗

酒等轻罪的执法力度。张大卫认为，如果不对这些轻罪及时

采取行动，将给犯罪嫌疑人提供犯下更严重罪行的机会，对

公众造成更大的危害。 颇多建树 从不居功自傲 现年４８岁的

张大卫在其２０多年的警察生涯中颇多建树。他从最基层的

巡警做起，一步一个脚印，历任警佐、巡官、侦探副队长，

承担过治安巡逻、缉毒、卧底侦查、反恐等各种危险而艰巨

的工作，先后１１９次获得各种奖励和表彰，５０多次获得

联邦、州和各级执法机构颁发的荣誉称号。 １９８０年刚刚

加入纽约警察局时，张大卫满以为由于自己的族裔背景，会

被派到曼哈顿的中国城工作，不曾想却被分配到布鲁克林区

一个犯罪高发地段。他所在的分局从来没有来过华裔警员，

因此，为了以实际行动证明自己一点不比白人同事差，他全

力以赴地投入工作。那段时期他多次获得奖章。 张大卫认为

，自己的警察生涯中最有成就感的莫过于在中国城参与卧底

行动的那三年多时间，他深入华裔黑帮卧底侦查，对抓捕重

要的帮派成员、破获与帮派有关案件起了至关重要的作用。

对于自己能够协助抓住那些危害自己同胞的黑帮分子，帮助

受害的华裔同胞，张大卫感到无比欣慰。 “９１１”事件发

生时，张大卫也被困在世贸中心大楼里并且受了伤，但他不

顾伤痛，全力投入救援行动，为此多个执法机构和团体为他

颁发荣誉称号，表彰他在此事件中表现出的“非凡的勇敢和

英雄壮举”。可是张大卫对此却十分低调，他并不认为这些



荣誉代表自己的成就，反而觉得那么多人失去了生命，那一

时期是他生命中最悲伤的时日。 锐意进取 学习路上不停步 也

许是受到中国传统文化重视教育的思想影响，张大卫在他生

活经历的各个阶段始终注意利用一切时间学习新知识，努力

充实自己。受家庭条件限制，他未能像其他人那样按部就班

地学士、硕士、博士一路读下来，而是克服种种困难，边工

作，边学习，始终把学习新知识，提高自身素质当作一种必

需，也是一种享受来对待。当他在警察局服役多年，已经晋

升职位时，他决定重返校园学习公共管理课程。 回忆起那段

求学的日子，张大卫说，当时十分艰难，他有时在执行监守

任务时，坐在汽车里抽空看书，有时白天工作了十几个小时

后，还要利用晚上的时间苦读，有时一天只睡一两个小时。
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